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Herr Mathias Peters, Vorstandsvorsitzender Juventus Crew Alpha e.V., äußert sich im Zuge sei-
nes Rederechtes zur Nutzung der Bowlingbahn im Bürgerhaus am Schlaatz seitens des Vereins, 
um im Stadtteil Kindern abwechslungsreiche und vor allem kostenlose Angebote unterbreiten zu 
können.  
 
Herr Richter vom Kommunalen Immobilienservice betont, dass auch aus deren Sicht bürger-
schaftliches Engagement wichtig sei. Problem sei hier jedoch gewesen, dass der Bereich der 
Bowlingbahn nicht Bestandteil bestehender Mietverträge sei. Die bisherige Nutzung erfolgte ohne 
Kenntnis des Kommunalen Immobilienservice vertragslos. Es sei jedoch auch eine Frage der 
Sicherheit - derzeit prüfe man die baurechtliche Zulässigkeit der Nutzung dieses Bereiches. Man 
komme um ein reguläres Genehmigungsverfahren herum, die Bauaufsicht habe jedoch darum 
gebeten, eine Brandverhütungsschau durch die Feuerwehr durchführen zu lassen. Dies erfolge 
hoffentlich noch in diesem Jahr. Danach könne man einen Mietvertrag erstellen.  
 
Frau Lange bittet um einen erneuten Bericht, sobald die Brandschau stattgefunden habe.  
 
 

 


